

20. September 2019

"In Aspe entstehen Trickfilme am Tablet"

"Digitalisierung: Die Gesamtschule profitiert bei der technischen Ausstattung von Förderprogrammen und der Osthusenrich-Stiftung. Auch Schulungen gehören dazu."

In Aspe entstehen Trickfilme am Tablet

Digitalisierung: Die Gesamtschule profitiert bei der technischen Ausstattung von Förderprogrammen und der Osthusenrich-Stiftung. Auch Schulungen gehören dazu

Bad Salzuflen/Werl-Aspe (Rei). Einen großen Schritt in Richtung „Digitalisierung“ hat die Gesamtschule Aspe getan. Geholfen haben dabei staatliche Förderung, zum Beispiel durch den Digitalpakt, und das Programm „Schule in der digitalen Welt“.

Die Gesamtschule Aspe ist neben 17 anderen Schulen aus ganz Deutschland Teil dieses Förderprogramms und Netzwerkes, das sich mit der Optimierung des Methodenkonzeptes und der Vorbereitung der Jugendlichen auf ein Leben in der digitalen Welt beschäftigt.

Die Kooperation besteht neben der Gesamtschule Aspe aus der Universität Bielefeld, der Anstalt für Pädagogik (Pa-

gramms liegen in der Digitalisierung der Arbeit in den Lernbüros und im Bereich der Inklusion an der Gesamtschule Aspe. Die Lernbüros sind Lernzeiten, in denen die Schülerinnen und Schüler selbstorganisiert und auf individuellem Niveau Lerninhalte erarbeiten und vertiefen. „Mit Tablet-Unterstützung können hier so-

wohl Lernprogramme bearbeitet als auch recherchiert werden. Außerdem erstellen die Schülerinnen und Schüler zum Beispiel Erklärvideos, digitale Bücher oder Trickfilme zu den von ihnen bearbeiteten Themen“, erklärt Schulleiterin Christiane Hölke. Das fördere die Eigenverantwortlichkeit und motiviere die Lernenden

außerordentlich. Die Universität Bielefeld bietet im Rahmen des Förderprogramms wissenschaftliche Unterstützung und Know-how an.

Nach einem ersten Treffen freuen sich alle Beteiligten auf die zukünftige Kooperation und bedanken sich herzlich bei der Osthusenrich-Stiftung für die finanzielle Unterstützung.



[Artikel LZ \(Digitalisierung.pdf\)](#)

